

- Pour avoir su remettre la créativité et l'importance du lien humain dans le cœur de la gestion d'une crise, un grand merci.

Merci pour votre intervention, très enrichissant.

- Nous vous remercions de cette belle participation à la remise en place de la personne humaine au centre par la salutaire des crises.

Une bonne remise à plat de la gestion de crise et des plans « clés-en-main »

Merci de m'avoir redonné envie de m'investir et de faire confiance en l'humain.

Merci pour cette passionnante intervention et pour nous avoir appris qu'il ne suffit pas de respecter les plans, l'essentiel est de réfléchir !!

Difficile de remettre à plat toutes nos certitudes, connaissances.

Espérons que vos pistes de réflexions puissent éveiller quelques esprits ...

pour ne plus avoir une queue de retard.

Merci de nous rappeler que l'être humain est capable de faire appel à sa raison et à son intelligence, qu'il n'est pas uniquement sujet aux procédures et aux formalités.

Reflexion : Merci de la rappeler !

Être jeune et hors norme : enfin un défi pour nous

Merci de nous avoir tenu du cadre des cours strictement théoriques!
Je suis pour ce Cours de pensée "hors Cadre" qui nous
Ouvre des perspectives individuelles et collectives
d'un autre genre.

Félicitations pour l'humain sous-jacent à votre intervention que nous souhaiterions
TOUS prolonger dans une simulation ! Hum? Oui.

Merci pour votre participation, ça nous a permis de se poser de sérieuses questions
sur la manière dont une crise devrait être gérée.

Merci pour votre intervention : nous n'oublierons pas qu'il faut REFFLECTIR!

Merci d'être un anti-conformiste, ça manque à notre époque !

Merci pour votre confiance et votre disponibilité !
Votre conférence a été pleine d'exemples pratiques qui m'ont fait réfléchir, merci!

pour m'avoir réveillé de cette léthargie cérébrale!

Un grand merci pour votre disponibilité, j'ai trouvé vraiment cela
très intéressant à tous les niveaux. Votre analyse nous donne envie de
réfléchir d'une autre manière et d'AGIR.

Votre présence nous a fait saisir le rôle que nous aurons à jouer et ce quel que soient nos
futurs responsabilités : merci !

Merci par mettre l'humain en avant.

Gracias! L'humain est le plus important.

Merci énormément votre participation. Vive L'action!

Muchas gracias, merci pour partager vos expériences et connaissances!